

Enfin, pour diminuer le déficit, on n'a pas employé tout le montant des crédits votés et l'on a laissé certains services en souffrance.

Jetons maintenant un coup d'œil sur l'ensemble des recettes et des dépenses, telles qu'elles apparaissent dans les comptes publics, pour l'exercice qui nous occupe.

D'après ces comptes, il a été payé durant l'exercice 1885 86, en sus des remboursements d'emprunts temporaires, une somme de..... \$ 3,691,066 50 et les recettes totales, non compris le produit des emprunts temporaires, ont été de 3,145,037.53

Faisant une différence de.....		\$ 546,028 97
Mais il faut déduire des recettes normales, celles provenant des fonds en fidéicommis.....	\$25,999 51	
Moins ce qui a été remboursé sur ces fonds.....	7,910 00	18,089.51
ce qui porte le découvert à.....		\$564,118 48

Tel est, d'après les comptes publics, l'excédant des paiements sur les recettes.

Nos déficits sur l'ensemble des opérations s'élèvent donc en moyenne à \$500,000 par année, d'après les comptes publics. Mais cet excès des paiements sur les recettes n'indique pas d'une manière précise le montant exact du déficit, car parmi les paiements, il y a des sommes qui sont couvertes par le dernier emprunt, et pour combler le vide causé dans le produit de cet emprunt consolidé, on a contracté des emprunts temporaires, ce qui n'améliore pas du tout la situation.

Tout cela est corroboré par l'état de la caisse, que voici :

Argent en caisse le 30 juin 1885.....		\$1,265,481 56
Ajoutez le montant des emprunts temporaires contractés durant l'année.....		750,000 00
		\$2,015,481 56
Argent en caisse le 30 juin 1886.....	\$1,034,703 49	
Ajoutez le montant remboursé sur les emprunts temporaires.....	450,000 00	1,484,703 49
Laisant une différence de.....		\$530 778 07
Moins les mandats de 1885, payés en 1886.....		61,989 24
		\$468,788 83
Ajoutez les mandats impayés de 1886.....		77,240 14
		\$546,028 97
Différence entre les dépôts reçus et les dépôts remis.....		18,089 51
		\$564,118 48